
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 27/11/2023 
 

L’anno duemilaventitre, il giorno ventisette del mese di novembre si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 03/11/2023 REGINT/2023/46, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della 

V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Aiello Andrea assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo, Dr. ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 10,05 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta,  

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Stabile 

Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello Andrea dichiara aperta 

la seduta. 

 

Il Presidente Aiello legge una nota pervenuta dalla Regione Siciliana - Assessorato 

delle Infrastrutture e della Mobilità, con la quale si chiede di voler fornire i recapiti 

telefonici ed indirizzi mail di tutti i Consiglieri eletti nella V Circoscrizione, al fine di 

procedere all’aggiornamento del proprio date-base degli Amministratori e Consiglieri 

Comunali degli Enti Locali 

Tutti i Consiglieri esprimono il loro consenso. 

 

Il Cons. Altadonna nell’ambito delle comunicazioni, riferisce che l’ascensore della 

scuola Gabelli da giovedì scorso è in funzione, permettendo ai bimbi disabili di 

usufruirne. Evidenzia che ciò è stato possibile grazie all’interessamento 

dell’Assessore Tamajo che ha autorizzato la riparazione, la spesa è stata a carico della 

scuola. 

 A tal proposito, ricorda che l’8 Dicembre si avvicina e chiede che venga fatta una 

ricognizione per quanto riguarda gli impianti di riscaldamento nelle scuole. A nome 

del PD chiede che si faccia richiesta all’AMG. 

 

Il Presidente Aiello risponde che la richiesta è già stata fatta.  

 

Il Cons. Altadonna chiede notizie riguardo l’avvio del corso di Stato Civile, 

evidenziando la necessità di istituire un Ufficio in questa Circoscrizione. 

 

Il Cons. Grasso in merito ai danni causati dal maltempo del sabato precedente, che 

ha provocato la caduta di rami in via Serradifalco e altre parti della città, ricorda che 

il Gruppo PD aveva inviato mail, segnalando la pericolosità degli alberi di via 

Serradifalco. Ricorda che bisogna intervenire anche in via Savagnone, e Via P. 

Geremia. 

 

 



Il Presidente Aiello riguardo la manutenzione degli impianti di riscaldamento, 

afferma che si è già intervenuto in molte scuole. 

Per quanto concerne la potatura alberi, riferisce di aver fatto un sopralluogo venerdì 

scorso con l’agronomo Mantia a seguito della quale si è rilevata la necessità di 

togliere diversi alberi in molte vie del quartiere. Ciò include una spesa elevata, 

personale specializzato e un margine di tempo di almeno 3 mesi, per cui si è pensato 

di dare questo lavoro in appalto ai privati. 

 

Il Cons. Lo Sardo costata che gli impiegati comunali non sono sufficienti. 

 

Il Presidente Aiello riguardo lo Stato Civile, comunica che il Sindaco Lagalla sta 

cercando una via più breve per ottenere la delega, perché per avere l’autorizzazione 

dalla Prefettura occorrono 2 anni. 

Comunica ai Consiglieri che convocherà una Conferenza dei Capigruppo per 

mercoledì 29 c.m. alle ore 11.00. 

Informa che sulla emergenza rifiuti si darà priorità alla Zisa. 

Comunica, inoltre, che a breve sarà pubblicato un calendario con il programma delle 

attività che si svolgeranno nel territorio della V Circoscrizione ed evidenzia che dal 3 

dicembre vi saranno manifestazioni sportive a Borgo Nuovo, organizzate dal CUS, a 

cui parteciperanno associazioni, parrocchie e scuole. 

Ricorda, infine, che il 13 p.v. vi sarà un incontro con il Sindaco Lagalla con gli 

sfollati a seguito degli incendi dello scorso mese di luglio, fa presente che il Comune 

dallo scorso 26 luglio ha dato vitto e alloggio agli sfollati, molte famiglie sono state 

assistite;   

Si dà atto che alle ore 10,40 il Presidente Aiello abbandona l’aula ed assume la 

presidenza il Vice Presidente Lo Sardo. 

 

Si dà atto che alle ore 10,40 escono dall’aula i Conss. Altadonna e Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 10,42 escono dall’aula i Conss. Grasso e Lucido. 

 

Il Cons. Stabile chiede la verifica del numero legale. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e, procedutosi all’appello nominale 

alle ore 10,43 risultano presenti i Conss. D’Agostino, Di Gesù, Di Prima e 

Stabile. 

 

Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo rinvia di 

un’ora la seduta. 

 

Al II appello alle ore 11,50 risulta presente soltanto il Presidente Lo Sardo che 

rinvia la seduta all’indomani. 

 

 

 

            Il Segretario                                                              Il Presidente 



  Funzionario Amm.vo                                                             F. Umberto Lo Sardo  

D.ssa Patrizia Ciaperoni 
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